

Pimpin Upacara 17 an Bulan November, Dandim Magelang Bacakan Amanat KASAD

Rony - MAGELANG.SELARASNEWS.COM

Nov 17, 2023 - 09:30



Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si Saat Membacakan Amanat KASAD Pada Upacara Bendera 17 an di Lapangan Makodim Magelang

MAGELANG- Seluruh Prajurit dan PNS Kodim 0705/ Magelang mengikuti upacara pengibaran bendera merah putih yang diselenggarakan pada tanggal 17 November 2023, bertempat di halaman Kodim Magelang Jl. RST No 1 Kota Magelang, Jum'at (17/11).



Dalam kesempatan tersebut, Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si bertindak sebagai inspektur upacara, Lettu Arm Suyanta selaku Komandan upacara dan Kapten Caj Budi Krismanto sebagai Perwira upacara serta Sertu Slamet sebagai pembaca pembukaan UUD 1945, pengucap Sapta Marga Sertu Catur dan pembaca Sapta Prasetya Korpri oleh PNS Sutarto.

Dalam kesempatan tersebut Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto membacakan amanat Kepala Staf Angkatan Darat(KASAD). Dalam pembacaan amanatnya yang disampaikan oleh Dandim menyampaikan, terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada seluruh Prajurit TNI maupun PNS TNI atas kerja keras dan dedikasi yang telah ditunjukkan.

" TNI AD harus makin memantapkan kerja dan kinerja yang efektif, efisien, transparan, akuntabel, serta tanggung jawab.

Selain itu, tidak henti- hentinya saya mengingatkan bahwa dalam waktu dekat kita akan memasuki tahun politik, dimana potensi ancaman terhadap kedaulatan negara dan persatuan bangsa semakin meningkat akibat polarisasi kepentingan politik antar kelompok atau golongan. Oleh karena itu, saya menekankan kepada seluruh Prajurit TNI AD sebagai alat negara untuk tetap memegang teguh komitmen netralitas dan berdiri di atas kepentingan bangsa dan negara," pungkasnya.



Seusai upacara bendera 17 an, Dandim berkesempatan mengambil jam komandan kepada seluruh anggota prajurit TNI dan PNS Kodim Magelang, untuk menyampaikan apresiasi kepada seluruh anggota dan PNS yang sudah menjalankan tugas dan fungsinya dengan baik.

Tidak lama lagi seluruh anggota akan melaksanakan kegiatan yang cukup padat diantaranya melaksanakan pengamanan lari maraton, serta pengamanan Natal dan tahun Baru (Nataru), dan pengamanan pesta demokrasi lima tahunan (Pemilu) tahun 2024. Sehingga dengan banyaknya kegiatan yang cukup padat, tetap semangat dan jaga kesehatan dalam bertugas.



" Buatlah harum nama baik satuan Kodim Magelang dimana pun bertugas, sehingga kedekatan TNI dengan masyarakat selalu menjadi contoh dan bermanfaat bagi warga masyarakat di wilayah," tutup Dandim Magelang.



Kegiatan upacara bendera 17 an dilanjutkan jam komandan di halaman Kodim 0705/ Magelang berjalan dengan lancar dan tertib.

Pen: 0705/ Mgl.